
Informe del Coordinador / JCA de Septiembre de 2023 y Asamblea Electoral / Área 08

Estimados Compañeros de Servicio de Asamblea del Area de San Diego/Imperial.

Me gustaría comenzar agradeciendo a mi Poder Superior por brindarme tantas oportunidades para permanecer conectado con 
Alcohólicos Anónimos y seguir al servicio de los demás. He sentido una conexión más profunda con nuestra Gran Realidad 
durante las últimas semanas. Todos ustedes son los protagonistas de esa experiencia y sin ellos, no estaría aquí. Soy un firme 
defensor de la idea de que uno nunca debería aburrirse en Alcohólicos Anónimos. El único requisito es que sigamos dispuestos y 
mantengamos nuestra mente abierta a todas las formas de servir a la Comunidad.. 

Organizar nuestra JCA de Agosto en El Centro Alano Club fue una experiencia inspiradora y unificadora. Sin embargo, 
ciertamente hacía calor, 113 grados al comienzo de la reunión. La participación fue tan prometedora, si no más, de lo que esperaba.
Por supuesto, estuvieron presentes los MCD del Distrito 9 y 17, además de un par de RSG de cada distrito. Una mujer entró con 
cara de desconcierto mientras yo recorría la habitación para saludar a todos. Parecía nueva en la Comunidad y pensaba que estaba 
entrando en un grupo normal de A.A. Reunión. Ofrecí una breve explicación sobre para qué nos estábamos reuniendo, le dije que 
todos eran bienvenidos y le pedí que se quedara un rato. Afortunadamente, lo hizo. Sólo puedo esperar que se le hayan abierto los 
ojos y se haya plantado una semilla en la extensión de la Comunidad que se encuentra más allá de las puertas de nuestras 
reuniones individuales. Nunca sabemos de dónde vendrán nuestros futuros servidores y líderes servidores. Soy de la opinión de 
que continuar celebrando un par de JCA híbridas anualmente en el Condado de Imperial es vital para la unidad y el 
funcionamiento de nuestra Área..

Gracias a los miembros que pudieron asistir, ya sea en persona o virtualmente, a la Sesión de Intercambio de MCD de las Cuatro 
Áreas en Costa Mesa el 26 de agosto. Esta fue mi primera asistencia presencial a este evento anual. Como ADDer de Nivel 1, pude
prestar atención a la mayoría de los presentadores... Las discusiones abarcaron desde superar barreras hasta recibir el certificado de
A.A. mensaje en todo el hemisferio occidental, al papel de los grupos en línea en A.A. Estructura de Servicio, a la experiencia 
personal de Servicios Generales de una de nuestras socias hispanas regionales. Al igual que lo experimento con PRAASA cada 
año, hay algo único y satisfactorio al conectarme con otro miembro de otra Área y decir que él soy yo y yo soy ellos, simplemente 
vivimos y servimos en una ubicación geográfica diferente..

Tuve la oportunidad de visitar los dos picnics del Día del Trabajo en el norte del condado. El picnic de Encinitas fue 
definitivamente una reunión más íntima. Gracias Ted por la deliciosa hamburguesa con queso. Fue fantástico ver a algunos de 
nuestros Comités Permanentes ocupar mesas en el Picnic de Carlsbad. La oradora fue Dyanne G., ex delegada de principios de los 
años 80. Ella describió de manera muy elocuente cómo la participación en Servicios Generales tuvo un impacto positivo en su 
vida. Desde ser una niña de la calle autodenominada drogadicta, hasta ser votada para conectar la Conciencia de su Área con la 
Conferencia de Servicios Generales. Al dirigirse a la multitud del picnic, suplicó más de una vez a los asistentes que no se negaran 
la experiencia de participar en nuestra Estructura de Servicio. Espero que al menos algunos lo hayan asimilado. Considerándolo 
todo, me identifiqué con su pasión y su casi sensación de asombro mientras reflexionaba sobre sus experiencias al servicio de la 
Comunidad.

Me gustaría tomarme un momento para agradecer a Doris N., Brayana G. y Demessis P. por su servicio al Área al brindar servicios
de interpretación oral en español. Doris y Brayana han estado interpretando durante muchos años, y Demessis dio un paso al frente
hace más de un año para ayudar a aliviar a esos dos parte de la presión de interpretar todos los eventos del Área. Me reuní con los 
tres recientemente y acepté sus renuncias por motivos personales. He tenido la oportunidad de conocerlos a todos un poco mejor 
durante mi tiempo como Coordinador, y estoy agradecido por ello. El Área ahora tendrá que proceder a contratar interpretación 
externa antes de lo previsto. Como miembros del Comité de Área, deben estar familiarizados con la moción redactada sobre 
interpretación oral en español que se trasladará a la Asamblea este sábado.

Hablando de Asambleas, este sabado tenemos un gran día. Los miembros de nuestras áreas vecinas en SoCal harán el viaje para 
ayudar con nuestras elecciones de funcionarios de Area. Tenemos un regalo reservado con la visita de nuestro Custodia de la 
Región del Pacífico, Reilly K.. Juntos, nuestros invitados supervisarán el proceso de votación. Honestamente, estoy un poco más 
emocionado de ver quién ocupará el resto de los puestos de oficiales además de aquel en el que yo serviré. Será un honor ayudar a 
mi sucesor a estar listo después de la rotación. Ayudará a dar nueva vida a mi compromiso de servicio a medida que lo cierre. 
Como sabemos, nuestro trabajo de servicio nunca termina y quiero asumir mi Responsabilidad al respecto. Habrá algo agridulce 
en los próximos meses y en el cierre de la puerta al núcleo actual de oficiales. Nunca habrá un Grupo como el que tenemos. Por 
desgracia, sabemos que cuando se cierran puertas, se abren nuevas puertas. Espero que no se niegue la experiencia de servir en lo 
más profundo de nuestro Triángulo de Servicio.
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